

All around me

alle stehen um mich herum

Von Rumpelstilzchen

Prolog: Was bisher geschah

Prolog

Was bisher geschah

Vor genau 4 Jahren zog Toph in die weite Welt hinaus. Sie wollte wieder zu ihrer Familie weil, ihr Vater im sterben lag. Sie sagte zu uns sie würde nicht lange brauchen, aber das war genau vor 4 Jahren. Manche sagten uns sie hat den Job ihres Vaters übernommen, andere sagen wieder sie hätte die Seiten gewechselt was gar nicht so schlimm wäre. Aber das schlimmste was wir je zu hören bekamen war, das sie angeblich tot sein sollte. Nachdem sie 1 Jahr weg war flogen wir mit Appa zu ihrem alten Zuhause, doch da war sie nicht. Dann fanden wir heraus, dass sie auch nicht bei den Bösen war und so stellte sich das schlimmste wahr.

Sie war anscheinend doch tot.

Wir waren alle am Boden zerstört. Im 2 Jahr schloss uns Zuko an. Er hatte die Schnauze voll von Asula und wollte sie un seinen Vater vom Tron stoßen. Er war es Leid immer nur zu Hassen. Er freundete sich schnell mit den Anderen an und half Aang beim Feuerbändigen.

Uns fehlte jemand, Toph. Im 3 Jahr zogen wir uns ins Himmelschloss zurück, weil Aang von Asula schwer verletzt wurde und nicht mal ich ihn heilen konnte. Doch wir bekamen Hilfe und zwar von Sukos Onkel. Ja tatsächlich! Er brachte uns Kräuter damit ich Aang heilen konnte. Das ganze 4. Jahr über wanderten wir durch die Wildnis um sie zu suchen. Doch nichts!

Ja es ist viel passiert und wir müssen langsam gegen den Feuerkönig kämpfen sonst wird das ganze Land untergehen. Tja und nun sitzen wir gerade auf einer Wiese und überlegen uns Sokkas und Aangs Strategie. Ja auch die beiden haben sich sehr verändert. Sie sind beide größer und reifer geworden. Aber auch ich bin erwachsener geworden und die einzige Frau in dieser Gruppe, was manchmal sehr schwer ist.

Aber nun Schluss jetzt mit großen Worten. Das war der Prolog und ich hoffe ihr habt jetzt viel Spaß mit der Geschichte.

Eure Jenna